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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e Affari Generali

II Commissione Consiliare
POLITICHE ECONOMICHE

Tributi, Turismo, Servizi tariffati, Enti economici, S.I.T., Commercio e attività produttive,
 Lavoro, Patrimonio, Polo catastale, Politiche dell’innovazione

Verbale n. 2 del 22 marzo 2013

L’anno 2013, il giorno 22 del mese di marzo alle ore 17,15, regolarmente convocata con lettera d’invito
della Presidente Evghenie, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella sala Gruppi di Palazzo
Moroni, la II Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
EVGHENIE Nona Presidente P VENULEO Mario Capogruppo A
CUSUMANO Vincenzo V.Presidente P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
GRIGOLETTO Stefano V.Presidente A ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
BERNO Gianni Capogruppo P MARCHIORO Filippo Componente P
SCAPIN Fabio Capogruppo A MAZZETTO Mariella Componente A
TONIATO Michele Capogruppo A LITTAME’ Luca Componente A
BUSATO Andrea Capogruppo A CRUCIATO Roberto Componente P
MANCIN Marina Capogruppo P CARRARO Massimo Componente A

RUFFINI Daniela
Capogruppo A SALMASO Alberto

(delegato da Aliprandi)
Consigliere P

FORESTA Antonio Capogruppo P

E’ presente, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, l’Assessore al Commercio, al
Turismo, alle attività Produttive, al Patrimonio, alle Partecipazioni Dr.ssa Marta Dalla Vecchia.
Sono altresì presenti il Presidente del Mercato AgroAlimentare di Padova Sig. Franco Frigo, Il Direttore
Generale del Mercato AgroAlimentare di Padova Sig. Francesco Cera ed in rappresentanza del Gruppo
Grossisti del Mercato AgroAlimentare di Padova il Sig. Romeo Zanotto.
Segretario verbalizzante: Christian Gabbatore.

Alle ore 17,30 la Presidente Evghenie, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Esame della proposta di deliberazione della Giunta Comunale n° 2013/0116 del 19/03/2013 avente

ad oggetto “Regolamento per il mercato all’ingrosso dei prodotti agroalimentari. Modifiche”;
2. Varie ed eventuali.

Presidente
Evghenie

Introduce l’argomento posto all’ordine del giorno e lascia la parola all’Assessore Dalla
Vecchia.

Assessore
Dalla Vecchia

Presenta i rappresentanti del MAAP, Mercato AgroAlimentare di Padova, e illustra
l’ordine del giorno affermando che la modifica del Regolamento per il mercato
all’ingrosso dei prodotti agroalimentari nasce da una specifica richiesta partita dagli
organi del Mercato AgroAlimentare di Padova.
Fa presente che all’interno del Mercato AgroAlimentare di Padova sono presenti 112
posteggi e che le modifiche apportate al precedente regolamento sono:
• Il numero massimo di posteggi per ogni ditta assegnataria passa da sei a dieci ed

in caso di fusione o incorporazione passa da dieci a dodici;
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• La durata della concessione passa da tre a sei anni.
Precisa che tali modifiche sono necessarie per permettere alle aziende del Mercato
AgroAlimentare di Padova di presentarsi in modo competitivo sia sul mercato italiano
sia su quello estero, che negli ultimi anni richiedono sempre più limiti dimensionali e
strutturali elevati.

Frigo Ringrazia l’amministrazione Comunale per l’opportunità concessa di esporre le
problematiche relative al Mercato AgroAlimentare di Padova ai consiglieri componenti
la II^ Commissione e fa presente che il Consiglio d’Amministrazione del Mercato
AgroAlimentare di Padova è composto sia dai produttori sia dai grossisti.
Precisa che il Consiglio d’Amministrazione del Mercato AgroAlimentare di Padova ha
accettato la richiesta di modifica del Regolamento pervenuta dagli operatori del
mercato in quanto ritiene fondamentale l’ampliamento delle aziende al fine di
permettere loro l’accesso alle gare sia in Italia sia all’estero.
Ricorda inoltre che con tali modifiche le aziende possono abbattere i costi fissi,
aumentare i limiti dimensionali ed il fatturato permettendo loro l’accesso al mercato
nazionale ed estero, in particolare per quanto riguarda la grande distribuzione.
Fa presente inoltre che l’impresa va accompagnata nella propria crescita per
permetterle d’essere più funzionale e che la creazione del Passante di Mestre è stata
fondamentale per il Mercato AgroAlimentare di Padova in quanto è la via d’accesso
principale per l’esportazione nei mercati esteri dell’est Europa.
Afferma che le modifiche del Regolamento assicurano la prosecuzione dell’attività
anche delle ditte minori.

Cera Fa presente che dal 1990 al 2012 il Mercato AgroAlimentare di Padova a subito un calo
di ditte pari al ventinove per cento (altri mercati calo anche del cinquanta per cento) e
che ora le ditte operanti sono trentasette.
Afferma che si tratta di una caduta lineare perché le imprese si sono ingrandite anche
tramite fusioni o incorporazione e che il settore non sente la crisi.
Ricorda che il Mercato AgroAlimentare di Padova è il primo mercato italiano per
esportazioni e che il fatturato è di circa quattrocento cinquanta milioni d’euro.
Precisa che l’incidenza sul fatturato dell’attività di vendita nella provincia di Padova è
pari all’otto per cento.
Fa presente che per presentarsi in modo competitivo sul mercato sia italiano che estero
alla imprese è richiesto un certo valore di fatturato, un numero minimo di dipendenti ed
un limite dimensionale relativo alle strutture utilizzate.

Zanotto Afferma che per essere concorrenziali bisogna ingrandire le aziende soprattutto per
quanto riguarda il mercato relativo all’export, che richiede limiti dimensionali e di
fatturato grandi per accedere alle gare.

Cera Afferma che il Mercato AgroAlimentare di Padova, per permettere alle proprie aziende
di rimanere competitive, sta creando degli avamposti, come ad esempio MAAP
Albania, per evitare la concorrenza d’aziende spagnole e turche.
Fa presente che le aziende strutturate ed organizzate possano andare avanti altrimenti
rischiano il fallimento.

Frigo Ribadisce che il Mercato AgroAlimentare di Padova non è per l’eliminazione totale dei
limiti nel Regolamento in quanto vuole garantire anche l’attività delle aziende più
piccole.

Foresta Chiede se alla data odierna i 112 posteggi del Mercato AgroAlimentare di Padova sono
tutti occupati.

Frigo Afferma che alla data odierna i 112 posteggi sono tutti occupati e che alcune aziende
cederebbero i loro posteggi ma ora non è possibile perché ci sono i limiti previsti dal
vecchio regolamento.

Cera Afferma che il meccanismo della fusione delle aziende permette di salvare posti di
lavoro ed anche di ottimizzare i costi aziendali.

Frigo Fa presente che il dover operare all’estero richiede alle aziende di avere al proprio
interno professionalità specifiche e che sei anni è il tempo minimo per la concessione,
al fine di permettere alle aziende di poter pianificare la propria attività ed all’Ente
gestore di ridurre i costi relativi ai rinnovi che prima avvenivano ogni tre anni.

Berno Chiede quali sono le motivazioni per cui il Mercato AgroAlimentare di Padova è il primo
mercato per esportazioni.

Frigo Afferma che il successo del Mercato AgroAlimentare di Padova all’estero è dovuto:
• Alla posizione logistica di Padova sul territorio che con il passante di Mestre ha la

porta aperta ai mercati dell’est Europa;
• Al fatto che il Mercato AgroAlimentare di Padova è una società pubblica con il

quarantanove per cento di soci privati;
• Al valore del canone di concessione che per gli operatori è più basso rispetto agli

altri mercati presenti negli altri Comuni.
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Alle ore 17,50 entra la consigliera Mancin.
Zanotto Ricorda l’entrata della sua azienda nel Mercato AgroAlimentare di Padova dopo il rifiuto

di quello di Bologna che gli chiedeva ancora prima di entrate, un certo valore
dimensionale e di fatturato.
Fa presente che ora è uno dei maggiori grossisti d’Italia e che il Mercato
AgroAlimentare di Padova gli ha subito messo a disposizione i mezzi per crescere, con
una velocità esecutiva molto elevata e grazie anche alla collaborazione di altri enti
come la CCIAA che ha sempre collaborato in modo ottimale per il rilascio dei certificati
di conformità relativi alle esportazioni.
Afferma che anche i controlli relativi all’aspetto alimentare sono molto veloci e che
nessuno si può lamentare del Mercato AgroAlimentare di Padova.

Frigo Afferma che il Mercato AgroAlimentare di Padova è il primo ad aprire in tutto il territorio
nazionale e che proprio per tale motivo ci sono alcune tensioni tra gli operatori ed i
dipendenti all’interno del mercato.

Marchioro Afferma che le modifiche proposte al Regolamento migliorerebbero la flessibilità
aziendale.

Berno Chiede qual è il fatturato del Mercato AgroAlimentare Di Padova.
Frigo Afferma che il fatturato è pari a quattrocento cinquanta milioni di euro di cui il sessanta

per cento è relativo all’export.
Zanotto Afferma che per accedere al mercato estero bisogna fornire servizi e pertanto vi è la

necessità di avere maggiori spazi.
Alle ore 17,55 esce il consigliere Cusumano.
Frigo Afferma che è previsto un ampliamento di tremila duecento metri quadri del Mercato

AgroAlimentare di Padova con permesso di costruire diretto.
Presidente
Evghenie

Alle ore 18,00 considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia i
partecipanti e chiude la seduta.

La Presidente
Nona Evghenie

Il segretario verbalizzante
   Christian Gabbatore


